

01/04/2010

Humanitaire avec l'association Tay Son Espoir

Pour une matinée, nous avons donné un coup de main pour une distribution alimentaire dans le quartier le plus pauvre de Sài Gòn, le tout financé par l'association humanitaire Tay son Espoir (<http://tayson-espoir.taysonvodao.fr>).

Ce matin, nous allons nous rendre utiles pour une distribution alimentaire dans le quartier 4, qui est le quartier le plus pauvre de Sài Gòn. Ce quartier est un dédale de ruelles assez étroites où aucun véhicule (comme les ambulances ...), mis à part les deux roues, n'a la place de circuler. Il n'est pas rare d'y croiser des rats ou des cafards de presque 5 centimètres qui ont colonisé les égouts.

Après avoir fait connaissance avec les gens chargés de la distribution, nous installons une table sur tréteaux dans la petite ruelle.

Notre table est composée d'un grand conteneur en plastique rempli de riz qui vient tout juste d'être cuit, d'un accompagnement de légumes et viande, et d'un autre conteneur de très bonne soupe (tout est bon au vietnam ...).

Aussitôt, les bonnes odeurs de cuisine commencent à envahir la rue et l'information concernant la distribution se répand dans le quartier comme une traînée de poudre ! Les gens affluent avec leur récipients, coupelles et autres boîtes en plastique et le service commence.

Quelques enfants, intrigués par la distribution nous sourient et font les timides lorsque je leur adresse la parole. Un Français qui parle Vietnamien, c'est très surprenant, et les réactions étonnées des gens sont toujours amusantes.

Une personne handicapée est venu en fauteuil, poussé par un membre de sa famille. Il a aussi beaucoup sourit lorsque je lui ai parlé en vietnamien, et il était très heureux de savoir que des frères d'un autre pays sont venu aujourd'hui les aider dans leur galère.

Bref, tout le monde est heureux de la distribution, et au bout de 30 minutes, tous sont rentrés chez eux déguster leur repas. mais, malgré la

grande quantité de repas que nous avons préparés, une dame âgée arrive après la bataille et nous sommes désolés de lui dire que tout a été distribué... seuls quelques grains de riz se battent en duel dans le conteneur. Elle nous sourit, nous explique qu'elle a été prévenue trop tard et repart chez elle.

L'association Nôi Gia Vĩ Đạo n'a pas pour vocation de s'occuper des causes humanitaires (par contre nous donnons nos bras et notre sueur à ceux qui s'en occupent) et laisse cela aux gens qui sont déjà dans ce mouvement plutôt que de faire de la concurrence et de diviser les forces. Si vous désirez faire un don à cette association, c'est possible sur le site internet de l'association Tay Son Espoir (<http://tayson-espoir.taysonvodao.fr>).

